



Queridos carabañeros

Este año ha seguido marcado por el duro trabajo de todos frente a la pandemia, y aunque han sido muchos los avances y logros de la sociedad española en su conjunto, por desgracia la situación sanitaria sigue siendo muy delicada especialmente por la virulencia de las nuevas cepas.

Hemos seguido muy de cerca la evolución de los datos epidemiológicos, tanto en nuestro municipio como la comarca de Las Vegas en general, que por desgracia no son favorables, lo que nos ha llevado a tomar la difícil decisión de SUSPENDER las Fiestas Patronales en honor al **Santísimo Cristo de la Paz y la Salud**.

Ha sido una decisión complicada y muy meditada, pero movidos por la prudencia y la responsabilidad esperamos contar con vuestra comprensión y sobre todo con vuestra prudencia para que estos días transcurran tranquilos.

Adicionalmente y siempre bajo el estricto cumplimiento de las normas y medidas de seguridad está previsto organizar algunos actos socioculturales que se irán publicando en próximas fechas.

Por segundo año consecutivo lamentó ser portavoz de noticias tristes, pero desde la humildad y la vocación de servicio a los vecinos y visitantes de Carabaña ya estamos trabajando para que en un futuro próximo sea posible celebrar con jolgorio en las calles la festividad de nuestro patrón.

¡VIVA EL SANTISIMO CRISTO DE LA PAZ Y DE LA SALUD!
¡VIVA CARABAÑA!
¡VIVA ESPAÑA!



Mario Terrón Fuentes
Alcalde de Carabaña